## **Erfolgreicher Jahresabschluss**

Der Lauftreff Hohenems ist im Jahr 2017 enorm gewachsen und zählt mittlerweile 41 Mitglieder.

Bei zahlreichen Laufveranstaltungen im Ländle sieht man die "grünen" Läufer/innen und auch international haben sie sich viele Siege und Podiumsplatzierungen erkämpft. Aber auch wenn es um das Engagement geht, wie beispielsweise bei der Hohenemser Flurreinigung oder als Helfer/innen beim Highlander Radmarathon, sind die Mitglieder des Lauftreffs immer vor Ort und unterstützen die Stadt Hohenems und ihre Vereinslandschaft.



www.lauftreff-hohenems.at

## Silvesterlauf und Vereinsmeisterschaft

Auch beim 20. Altacher Silvesterlauf wollten sie es nochmal wissen. Johannes Rüdisser holte sich den Sieg in seiner Altersklasse und gewann in 23:44 Minuten auf der Distanz über 6,2 Kilometer.

Im Rahmen Silvesterlaufes fanden auch die ersten Vereinsmeisterschaften des jungen Vereins statt.

28 Teilnehmer nahmen daran teil. Gabriel Auer holte sich den Vereinstitel in einer sensationellen Zeit von 22:11 Minuten, bei den Damen gewann einmal mehr Kathi Schichtl mit 24:41 Minuten auf der 6,2-Kilometer-Strecke.

Der Lauftreff Hohenems wünscht ein gutes neues Jahr und bedankt sich bei seinen Sponsor/innen und Unterstützer/ innen und hofft für alle seine Mitglieder auf eine verletzungsfreie und erfolgreiche Laufsaison 2018!